



Wer sind wir

Martin Reinstadler

1958 als Bäckermeistersohn geboren

1973 Konditorlehre

1976 Bäckerlehre

1978 Innungs-, Kammer- und Landesbester Bäcker

1984 Bester der Meisterprüfung Bäcker

1996 von DLG mit Stern ausgezeichnet

2000 + 2005 vom Gourmet Journal DER FEINSCHSCHMECKER als eine der Besten Bäckereien Deutschlands ausgezeichnet.

Familie Reinstadler

Unsere beiden Söhne setzen unsere Familientradition in der 3. Generation erfolgreich fort, indem sie uns tatkräftig in der Backstube unterstützen:

Mark absolviert nach seiner Konditorlehre eine Bäckerlehre mit großem Erfolg (Innungsbester Bäcker) und auch Ralf macht zur Zeit eine Bäckerlehre.

Meine Frau können Sie bei Ihrem Einkauf in unseren Ladengeschäften kennen lernen. Sie beantwortet Ihnen gerne Ihre Fragen oder berät Sie hinsichtlich individueller Wünsche.

Wir betreiben seit 1988 die seit über 100 Jahren bestehende Bäckerei in Worms und freuen uns auf Ihren persönlichen oder virtuellen Besuch in unserer Bäckerei.